

平成29年度 高等部新入生歓迎会

今年度は、24名の新入生を迎え、新学期がスタートしました。最初の学部行事である「高等部新入生歓迎会」が、4月18日（火）の3、4校時に体育館で行われました。活動内容は、新入生の自己紹介や2、3年生の学級紹介、歓迎の催しを行いました。生徒会会長からは、「分からないことがあったら、2、3年生に何でも聞いてください。」と歓迎の言葉がありました。新入生を歓迎するために友達と協力し合い、生徒会の進行により歓迎の気持ちを込めて活動することができました。新入生も活動を通して笑顔が見られ、歓迎会に楽しく参加することができました。

新入生は、初めての学部の活動に緊張している姿も見られましたが、好きなことなどを堂々と発表して、自己紹介をすることができました。2、3年生は、各クラスの個性あふれる紹介をすることができました。



新入生自己紹介
2、3年生学級紹介



2、3年生による
歓迎の催し



3年生は、ラップによる歓迎の言葉や行事の紹介、新入生へのエールを行いました。2年生は、高等部に関するクイズ大会を行いました。高等部全員で楽しむことができ、新入生に心を込めて歓迎の催しをすることができました。